

<b>Titel:</b>	Richter aus Montbéliard in Ludwigsburg zu Gast
<b>Autor:</b>	hulu
<b>Quelle:</b>	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 244, S. 3
<b>Datum:</b>	22.10.1990
<b>Seitenumfang:</b>	1
<b>Signaturen:</b>	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

---

**Deutsch-Französisches Institut**

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: [frankreich-bibliothek@dfi.de](mailto:frankreich-bibliothek@dfi.de)

Internet: <http://www.dfi.de/>



## Richter aus Montbéliard in Ludwigsburg zu Gast

Zum ersten Male in der 40jährigen Geschichte der Städtepartnerschaft besuchte eine Delegation von Richtern aus Montbéliard ihre Kollegen beim Amtsgericht in Ludwigsburg. Sie erwiderten damit deren Besuch vom letzten Jahr in Montbéliard.

Bei einem Empfang in der „Kaiserhalle“ begrüßte Oberbürgermeister Hans Jochen Henke die Gäste im Namen der Stadt. Er betonte dabei die Notwendigkeit von Kontakten auf verschiedenen Ebenen für das gegenseitige Verstehen und das Zusammenwachsen Europas. Dies gelte im besonderen Maße für das Gebiet des Rechtswesens.

Der Direktor des Amtsgerichts Ludwigsburg, Dr. Engelhardt, begrüßte ebenso wie der Präsident des Landgerichts Stuttgart, Dr. Eitel, die Möglichkeit des fachlichen Austausches und des persönlichen Kennenlernens. Auf diese Weise könne der Boden bereitet werden für die weitere Angleichung des Rechts in Europa.

Der Leiter der französischen Dele-

gation, Jean Jacques Heintz, bisher Präsident des Amts- und Landgerichts Montbéliard, jetzt Leiter der zentralen Rechtspfegerschule in Dijon, bedankte sich für den herzlichen Empfang. Er verwies auf die bereits erfolgte Rechtsangleichung auf verschiedenen Gebieten und sprach sich für regelmäßige Kontakte zwischen Juristen beider Länder aus: „Ich erwarte viel von diesem Treffen“, meinte Jean Jacques Heintz und lud zu einem baldigen Wiedersehen nach Montbéliard ein.

Die Ludwigsburger Richterinnen und Richter hatten ein interessantes Programm zusammengestellt. Unter anderem wurden Gespräche über verschiedene Rechtsgebiete vorbereitet, so daß die Erwartungen der Gäste sicherlich in Erfüllung gingen. Unser Bild zeigt von links: Amtsgerichtsdirektor Dr. Engelhardt, Oberbürgermeister Hans Jochen Henke, Jean-Jacques Heintz aus Montbéliard und Präsident Dr. Eitel aus Stuttgart.

hulu/Bild: Schmidt